

## Kompaktwagen-Klasse wächst (Österreich-Markt 1-5/2013)\*

Neben den SUV-Modellen legt das Segment der klassischen Kompaktwagen (ohne MPV) in diesem Jahr zu (plus 4,3%). Die **Hatchback**-Modelle haben mit 31,6% den höchsten Anteil in diesem Fahrzeugsegment. Drei Modellneuheiten aus dem Volkswagen-Konzern führen diese Fahrzeugklasse an und konnten alle ihr Volumen zum Vorjahr deutlich steigern: Unangefochtener Spitzenreiter (seit 1978) ist der **VW Golf** mit **13,3%** Volumenzuwachs und knapp einem Drittel (31,3%) Anteil in dieser Klasse. Platz zwei belegt der **Audi A3** mit einer Zulassungssteigerung von **22,9%** und 8,9% Modellanteil, gefolgt vom **Seat Leon** mit einem Volumenplus von **67,5%** bzw. 8,4% Anteil in dieser Fahrzeugklasse. Diese drei Modelle machen damit knapp die Hälfte aller verkauften Hatchback-Modelle in der Kompaktwagen-Klasse aus.

\* Eine Information der Porsche Holding Konzern-Kommunikation



Hatchback-Modell = klassisches Fließheck-Modell (Foto: [Auto-Kaufberatung.at](http://Auto-Kaufberatung.at))